



日光いろは坂女子駅伝大会

11月29日(日)、第2回日光いろは坂女子駅伝大会が開催されました。コースは、日光だいや川公園から二荒山神社中宮祠までの6区間、全長23.4km。標高差875mの過酷な道のりを、17大学18チームがたすきをつなぎ、第一いろは坂を登る4区でトップに躍り出た大東文化大学が、1時間29分49秒の大会新記録で優勝しました。また、県内から唯一参加の白鷗大学は8位と健闘しました。



この日は朝から天候に恵まれ、フルマラソンとハーフマラソン、10kmハイイクに合計1,801名が参加しました。フルマラソンのコースの高低差

は400mあり、過酷なコースをうたっています。参加者たちはそれぞれのペース配分で、普段は立ち入ることのできない有料道路内の走行を楽しんでいました。フルマラソンは、男子が2時間43分14秒のタイムで、女子が3時間29分9秒のタイムでそれぞれ優勝しました。

日光ハイウェイマラソン

11月28日(土)、日光宇都宮道路をコースにした、第2回日光ハイウェイマラソン大会が開催されました。

は400mあり、過酷なコースをうたっています。参加者たちはそれぞれのペース配分で、普段は立ち入ることのできない有料道路内の走行を楽しんでいました。フルマラソンは、男子が2時間43分14秒のタイムで、女子が3時間29分9秒のタイムでそれぞれ優勝しました。

2015 日光そばまつり



11月21日(土)～23日(月・祝)、日光だいや川公園で2015日光そばまつりが開催されました。会場には、市内をはじめ北海道や長野県などから計21のそば店が出店し、3日間で延べ11万1,000人の来場者に自慢の腕を振りました。21日(土)には、市制施行10周年記念イベント「ギネス世界記録に挑戦しよう!」が行われました。これは、流しそうめんのように竹の樋を流れてくるそばを何人が連続でキャッチできるかというチャレンジです。3回のチャレンジの結果、残念ながらギネス記録認定には届きませんでした。市立東原中学校から参加した板子先生は「今日は野球、剣道、卓球部のみんなで参加しました。生徒はいい経験になったと思います」と話してくれました。生徒の皆さんも「緊張したけどうまくキャッチできました!」と笑顔で答えてくれました。



二宮神社例大祭

11月17日(火)、今市報徳二宮神社で、報徳二宮神社例大祭が行われました。

二宮尊徳の命日である11月17日に毎年行われ、尊徳の子孫をはじめ、全国各地から多くの崇敬者が参加しました。祭典終了後は奉納余興として、のど自慢大会や福ガラマキなども行われ、多くの人でにぎわいました。



NHK「新・BS日本のうた」公開収録

11月19日(木)、今市文化会館で市制施行10周年記念NHK「新・BS日本のうた」の公開収録が行われました。

ステージに有名歌手が次々と登場すると、満席の会場からは大きな拍手が湧き上がっていました。また、県立今市高等学校の生徒たちも合唱などで出演しました。



市政教育功労者等表彰式

11月23日(月・祝)、今市文化会館で平成27年度市政・教育功労者等表彰式を開催しました。

スポーツの分野で活躍し市民栄誉賞を受賞した原田上氏・手塚久野氏・赤池優氏をはじめ、市政や教育行政に功労のあった方々や模範児童・生徒の表彰を行い、会場は盛大な拍手に包まれていました。



日光「焼きそばまつり」

11月23日(月・祝)、第9回となる日光「焼きそばまつり」がJR今市駅前広場で開かれました。

この日は時折小雨の降る肌寒い一日でしたが、会場には市内外から出店した約30店舗の屋台がずらりと並び、多くの来場者たちでにぎわいました。会場には香ばしいソースの香りが漂い、訪れた人たちは店舗ごとの味に舌鼓を打っていました。



今月の表紙 生岡神社子供強飯式

11月25日(水)、七里の生岡神社で子供強飯式が行われました。強飯式は、無病息災や豊作を祈る伝統行事で、市の無形民俗文化財に指定されています。明治期の神仏分離後、地元で引き継ぎ、やがて子どもたちが主役を務めるようになりました。

午前10時過ぎ、ほら貝の合図で山伏と強方に扮した地元の少年が拜殿に登場。山伏が「料理をもてえ」と命じると強力が足を踏みならして「一粒も残してはならん」と強飯頂戴人に山盛り飯を食べるよう責め立てました。その様子を見守っていた地元の小学生や住民からは、大きな拍手が湧き上がりました。



「御飯食に案内もん」と、馬の頭を模した棒にまたがり、飛び跳ねながら回る「春駒」のユーモラスな行事も行われました。今年の山伏と強力は、野口小学校6年生の大橋晴人君と佐々木佳悟君が演じました。立派に大役を果たした二人は、「とても緊張しましたが、ミスをしなくて良かったです」と安堵の表情を見せ、「化粧が恥ずかしい」と、はにかんだ笑顔を見せていました。